

Ein gutes Team



Christine Johanna Kleber



für Josephine und Feodor

Die kleine Eule kann nicht schlafen.

Eulen schlafen am Tag, wenn die Sonne scheint, und nachts, wenn es dunkel ist, sind sie wach. Jetzt ist es Morgen und Schlafenszeit für Eulen, denn die Sonne steht schon hoch am Himmel.

Mama und Papa Eule schlafen schon.

Nur die kleine Eule ist noch wach. Sie kann einfach nicht schlafen, denn sie hat Angst – große Angst. Immer, wenn sie einschlafen will, bekommt sie plötzlich schreckliche Angst.





Mama nimmt die kleine Eule ganz fest in den Arm. Mamas Flügel sind warm und weich. Das fühlt sich gut an, und der kleinen Eule geht es gleich ein bisschen besser. Aber die Angst ist noch immer da.

„Wovor hast du denn Angst?“, fragt Mama beruhigend. „Ich weiß es nicht“, sagt die kleine Eule verzweifelt und muss ein bisschen weinen. „Die Angst kommt immer, wenn ich schlafen gehe. Das fühlt sich ganz schlimm an.“